



# 1年生だより

谷浜小学校 1年生

学年だより 3号

令和4年4月12日

## どきどき わくわくした 入学式!

～ご参列ありがとうございました～

入学式当日は天候にも恵まれ、明るい空の下で式を行うことができました。新たな1年生3名の入学を、在校生と職員一同は、楽しみにしておりました。入学式後のお子さんの様子は、いかがでしたでしょうか。緊張の中、勇気を出して返事や挨拶をしたり、お話を最後まで聞こうとしたりする姿は、大変立派でしたね。

さて、これから始まる小学校生活は、1年生にとって驚きの連続です。そして、初めて知ったことや体験したことを、ご家族の皆さんに伝えたいと思います。そのようなときには、じっくりと話を聞いてあげてください。そして、「そうだったの。よかったね。」「すごいね。よく頑張ったね。」と笑顔で返していただきたいと思います。その



ような温かな言葉掛けが、明日への活力になることでしょう。また、登下校や広い学校生活は、慣れるまで心身ともに疲れることと思います。帰宅後は十分な休養がとれるよう、体調管理へのご配慮をお願いします。登下校時の様子など、気になることがありましたら、ご連絡ください。

## いろいろなことしたよ!

### <給食>

子どもたちが楽しみにしていた給食が始まっています。昨日の給食では、全部食べきれた子、お替わりをした子、残した子と様々でした。しばらくは、早めに準備を開始し、時間にゆとりを持たせます。また、最初は無理をせず、食べられる分だけ食べるようにします。慣れてきたら、嫌いなものも半分は食べられるように指導していきます。食が細い子には、量を調節して「全部食べられた!」という喜びを感じさせられるようにと考えています。給食のことで心配なことや配慮することなどがありましたら、連絡帳でお知らせください。



### <グラウンドへ・・・>

職員室、校長室、保健室と児童玄関を子どもたちに紹介しました。グラウンドは遊具が少ないのですが、ブランコ、雲梯、タイヤで楽しく遊びました。その後の15分休みには、2年生と一緒に遊び、3限が始まる時間を知らせてもらったり、休み時間後の手洗いを教えてもらったりしました。3人とも物怖じせず、他の学年と交流ができて安心しました。

